

Ein Duell, in welchem es nur Gewinner gibt

Zwei Klassen aus unserem Beruflichen Gymnasium traten im Online-Quiz „That's Europe“ gegeneinander an

In einer spannenden ersten Runde des europaweiten Online-Schulquizduells „That's Europe“ trafen zwei Klassen des Beruflichen Gymnasiums aufeinander. Die BG1b und BG1c stellten ihr Wissen rund um Europa und die Europäische Union auf die Probe. Das Quiz, das vom gemeinnützigen und überparteilichen Verein Bürger Europas e.V. organisiert und vom Auswärtigen Amt gefördert wird, ermöglichte den Schüler*innen einen direkten Wissensvergleich rund um Europa und die EU.

Zweite Quizrunde mit internationalen Mitstreitern

Die Schüler*innen mussten 20 Fragen beantworten, welche die Geschichte der EU, deren Symbole, aktuelle Ziele der EU, die Arbeit des Europaparlaments sowie europäische Programme und Aktionen thematisieren.

Die Klasse BG1b konnte sich in einem knappen Kopf-an-Kopf-Rennen gegen die BG1c durchsetzen und wird in der nächsten Runde Mitte Januar 2024 auf eine internationale Schule treffen. Die potenziellen Konkurrenten kommen dann aus Frankreich, Georgien, Italien, Litauen, Polen, Spanien und Schweden.

Lernen statt gewinnen

„Es war ein hart umkämpftes Duell, aber am Ende haben wir es geschafft. Es war eine tolle Erfahrung, unser Wissen über Europa auf die Probe zu stellen und gleichzeitig etwas Neues zu lernen“, sagte Malik Kaymak, ein Schüler der Klasse BG1b.

Obwohl die Klasse BG1c den Sieg knapp verpasste, zeigten sich die Schüler*innen dennoch begeistert von der Erfahrung. „Es war ein spannendes Quiz und wir haben viel gelernt“, sagte Malak Katane, eine Schülerin aus der Klasse BG1c. „Wir freuen uns darauf, das nächste Mal wieder dabei sein zu dürfen.“

Bewusstsein für Demokratie und europäische Integration fördern

Da es in diesem Quiz nicht um Sieg oder Niederlage ging, sind beide Klassen Gewinner. Die Schüler*innen konnten ihr Wissen über Europa und die EU erweitern und ihre Teamfähigkeit unter Beweis stellen. Es ist zu hoffen, dass diese Erfahrung auch dazu beiträgt, ihr Bewusstsein und das Verständnis für die europäische Integration und Demokratie zu stärken, so Christian Dörge und Sebastian Haase, die Lehrkräfte und Mitglieder unseres Europateams, die diese Veranstaltung initiierten.